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UDINE. La prossima settimana la
Rai presenterà ai componenti del Co-
mitato 482 del Friuli Venezia Giulia
una bozza che prevede nuove trasmis-
sioni in friulano sull’emittente di Sta-
to.Einquestocaso,èstatoannunciato,
èstatapresainconsiderazionelapossi-
bilità di trasmettere anche trasmissio-
ni televisive e non soltanto radiofoni-
che,comefinoraerastatoconsiderato.
Ieri il ministro per le comunicazioni
Paolo Gentiloni non ha partecipato al-
l’incontro con i rappresentanti friula-
ni, in quanto è stato trattenuto per im-
pegniinerentiallaleggefinanziariana-
zionale. C’era comunque una delega-
zionecompostadarappresentantidel-
la Rai, rappresentanti dell’Ufficio di
gabinetto del ministro, e la delegazio-
ne friulana, composta dall’autonomi-
sta Arnaldo Baracetti, dal sindaco di
Udine Sergio Cecotti, dal rettore del-
l’ateneo friulano Furio Honsell, dal-
l’assessore regionale alla cultura Ro-
bertoAntonaz,damonsignorDuilioCo-
gnaliinrappresentanzadell’Arcidioce-
sidiUdine;presenteancheildeputato
friulano della Margherita Ivano Striz-

zolo. La prossima settimana, fanno sa-
pere i componenti friulani della dele-
gazione, la Rai presenterà una bozza
del progetto pilota per le trasmissioni
radiofoniche,maancheperquelletele-
visive, «maancora nonè statostabilito
quanto tempo sarà dedicato a queste
trasmissioni», precisaBaracetti. Dopo
che la prossima settimana arriverà in
Friuli la bozza, i delegati la studieran-
no,esiavvieràlasecondafasedeltavo-
lotecnico,cheterràcontodellemodali-
tà e delle tempistiche relative alle tra-
smissioni in marilenghe sulla Rai. In-
tantoieriunaccennoallaqualitàdelle
trasmissioniradiotvèstatofatto.«Ino-
tiziari non dovranno essere soltanto
una traduzione dall’italiano al friula-
no,masidovràpensareadapprofondi-
menti legati a temi d’attualità, per evi-
taredi faredoppioni», spiegaBaracet-
ti. Il progetto-pilota di trasmissioni ra-
dioetvRaiinlinguafriulanaprenderà
dunque avvio dal primo gennaio 2008,
haconfermatol’assessoreregionaleal-
laCultura,RobertoAntonaz.«Durante
la riunione abbiamo stabilito di inizia-
reunpercorsosperimentaleaconven-

zionevigente,cioèconl'attualeconven-
zioneStato-Raiper quanto riguardale
lingue minoritarie. Convenzione che
ovviamenteciproponiamodimodifica-
re in tempirapidi». L'accordo prevede
un ampliamento dei programmi che
già oggi la Rai produce in base ad una
convenzionecon la Regione Friuli Ve-
neziaGiulia.«Inparticolare-hapreci-
sato Antonaz - saranno prodotti degli
approfondimenti radiofonici su argo-
mentidiattualità,inorario15.15-15.30,
e si cercherà di produrre un'ora di tra-
smissioni televisive su due giorni, in
orario però di massimo ascolto». Se-
condo l'assessore, l'accordo raggiunto
rappresenta «una base di partenza.
Prossimamente - ha proseguito - verrà
costituitoungruppotecnico,composto
dal ministero delle Comunicazioni,
dalla Rai, dalla Regione e dall'Univer-
sità di Udine, che avrà il compito di
precisare meglio i contorni di questo
intesa che oggi è stata abbozzata. Il ri-
sultatocheabbiamoottenuto,èsicura-
mente positivo, anche se ovviamente
orabisognapassaredagli impegniver-
bali a una traduzione concreta».

La prossima settimana sarà presentata la proposta non soltanto per le trasmissioni radio, ma anche per quelle tv

Friulano in Rai, pronta la bozza
La delegazione friulana ha incontrato ieri dirigenti ministeriali e direzione tv


